



9 de junio, Elecciones al Parlamento Europeo

El momento de elegir una Europa más social y con derechos para las personas trabajadoras que extienda los valores de la democracia

Este domingo tenemos una cita con la urnas para elegir qué políticas dirigirán el **rumbo de Europa** y también el **de Andalucía** en los próximos años.

Estas elecciones tiene una importancia **crucial** para las **personas trabajadoras** de Andalucía. Nos jugamos qué modelo queremos para Europa: Una Europa **social**, con derechos, que afronte los retos y transiciones que ya se están dando a nivel digital, medioambiental, energético y demográfico, de una forma justa. O bien una Europa de la austeridad, de los recortes, que se desintegre y se aleje de los valores sociales para que primen los **privilegios** de unos pocos por encima de los derechos de la **mayoría social**.

Tus derechos se deciden **TAMBIÉN** en Europa

Europa no es algo lejano. Se concreta en nuestro día a día por medio de políticas que tienen un impacto directo en la realidad de las personas trabajadoras. Europa son las inversiones y las infraestructuras que han permitido modernizar y progresar a nuestros pueblos y ciudades en las últimas décadas. Europa es la respuesta ante la pandemia para asegurar que todas y todos tuviéramos mascarillas, vacunas y ERTE para proteger nuestros puestos de trabajo cuando todo se paró.

Por eso, este **domingo 9 de junio**, nos jugamos mucho en las elecciones al Parlamento Europeo. Desde CCOO sabemos que estas no son como otras elecciones. Son importantes porque **nos jugamos que el proyecto europeo** que, con sus debilidades, carencias e imperfecciones, ha conseguido generar un progreso colectivo para todos los países que componen la Unión Europea, especialmente España y, dentro de esta, Andalucía. Nos jugamos seguir avanzando de manera sólida por una Europa social, por el camino de las políticas expansivas desde la cohesión y no dejando a nadie atrás como ocurrió en 2008.

Pero el proyecto puede sufrir un frenazo en seco y que se vuelva a las políticas de austeridad que generaron tanto sufrimiento para la clase trabajadora en la anterior crisis. Hay opciones de **extrema derecha** que quieren romper el proyecto europeo desde dentro y buscan hacernos más débiles, más pobres, más desiguales, más precarios otorgando más privilegios a las grandes corporaciones y a la banca. Ya está bien de que decidan por nosotras y nosotros. Este 9 de junio, tienes en tu mano la capacidad de votar esa Europa que pone por delante a las personas trabajadoras y **tu**

voto es la herramienta para conseguirlo. Fruto de la solidaridad en Europa, Andalucía ha avanzado de manera decidida a través de fondos europeos. Aunque queda mucho por hacer para conseguir converger y por eso, Europa es el marco para conseguirlo.

Además, el momento de profundos cambios que estamos viviendo con las transiciones tecnológicas y digitales, energéticas y medioambientales y demográficas, y el impacto que todas ellas están teniendo en el mundo del trabajo y en la sociedad, nos sitúan en un momento histórico clave. Es el momento, para que Andalucía, aproveche la oportunidad de transformar nuestro tejido productivo generando más empleo y de más calidad.

La suerte de Andalucía está

unida a la de Unión Europea, no solo por los fondos europeos, sino porque aquí tenemos la riqueza estratégica para desarrollarnos y para eso necesitamos a Europa. Y ese desarrollo tiene que hacerse de manera sostenible, con salarios justos, por medio de la negociación colectiva, con servicios públicos fuertes y con transiciones justas con las personas y el planeta.

No tenemos miedo a los cambios, lo que queremos es que los cambios se hagan con nosotros y nosotras, participando en el proceso. Y para eso hay que **ir a votar el domingo**. No hacerlo significa que otros decidirán y no lo harán en favor de los derechos de todas y todos, sino por la avaricia y los privilegios de unos pocos.

Queremos una Europa abierta, que ponga freno cuando se cometen atrocidades genocidas como la que ocurre en Palestina o tienda la mano ante las guerras para resolver los conflictos, que apueste por la igualdad, la solidaridad y la acogida, con unos servicios públicos fuertes, defendiendo la democracia, la ilusión y la esperanza. Nuestros derechos se deciden también en Europa. Por eso **hay que ir a votar** por opciones de progreso que apuestan por la **Europa social que queremos**.

¿Qué propuestas planteamos?

1 Participación en los centros de trabajo de los trabajadores y trabajadoras mediante la **negociación colectiva** y el **diálogo social** para abordar cambios.

2 Servicios públicos de calidad como garantes del estado de bienestar y que no sigan siendo golpeados por políticas de recortes.

3 Política fiscal que apueste por redistribuir recursos de forma progresiva generando los fondos necesarios para un cambio en el modelo productivo que garantice transiciones justas y la cohesión social y económica de los países miembro.

4 Política agraria común que no golpee permanentemente a nuestro campo y a las personas trabajadoras y **no sea un acicate más en la despoblación de nuestra tierra**.

5 Protección a los derechos de las personas frente a los avances tecnológicos y en especial la inteligencia artificial.

6 Reparto de beneficios que no siga primando las grandes economías, fondos de inversión y se apueste por la reducción de la jornada de trabajo y el incremento de los salarios. Más igualdad entre hombres y mujeres y avanzar en conciliación.

7 Vías de entrada seguras y legales para las personas extranjeras, un cambio en la legislación europea que proteja a las personas trabajadoras migrantes y a los solicitantes de asilo y que garantice la igualdad de trato.



(Pincha sobre la imagen para leer el artículo)

Nuria López: "Nos jugamos mucho este domingo. En Andalucía somos conscientes de ello porque, de la mano de Europa, los pueblos y ciudades de Andalucía dieron un salto y ahora tenemos una nueva oportunidad. Por eso es clave ir a votar".

El programa 'Empleados' de Canal Sur Televisión recoge el análisis que hace CCOO de Andalucía de la importancia de estas elecciones europeas

(Pincha sobre la imagen para ver el reportaje)

